

中学校生活には慣れましたか?

1年生のみなさん 中学校生活には慣れましたか? 対面式や宿泊学習などいろいろな行事を終えて、今は勉強や部活に励んでいます。

勉強面では、授業時間も増え内容も難しくなっています。大変かもしれません。授業スピードについていこうという気持ちを持つて一生懸命取り組めば、だんだん慣れてくると思います。

また分からぬことがあれば、そのままにして置かず

うようにしてください。授業は次々と進んでいきます。家に帰って、今日習ったことの復習をする習慣をつけておくといいと思います。そして、提出物や忘れ物をしないなど基本をしっかりしておくことも大切です。時間を守る習慣をつけます。時間も、6月17日からになります。小学校で学んだこと、出来ていたことは中学

校になってしまっても続けて行くようにしてください。そしてこのことは生活面でも同じことが言えます。

私たち生徒会執行部は、毎朝正門に立ってあいさつ連

い。1年生のみなさん 中学校生活には慣れましたか? 対面式や宿泊学習などいろいろな行事を終えて、今は勉強や部活に励んでいます。

勉強面では、授業時間も増え内容も難しくなっています。大変かもしれません。授業スピードについていこうという気持ちを持つて一生懸命取り組めば、だんだん慣れてくると思います。

また分からぬことがあれば、そのままにして置かずうようにしてください。授業は次々と進んでいきます。家に帰って、今日習ったことの復習をする習慣をつけておくといいと思います。そして、提出物や忘れ物をしないなど基本をしっかりしておくことも大切です。時間も、6月17日からになります。小学校で学んだこと、出来ていたことは中学

校になってしまっても続けて行くようにしてください。そしてこのことは生活面でも同じことが言えます。

私たち生徒会執行部は、毎朝正門に立ってあいさつ連

立花生徒会新聞 Lantana 通信

(立花中学校 全員で協力して良い学校を作りましょう)

第5号 平成25年
5月21日
尼崎市立立花中学校
生徒会執行部 発行

りを持つ事で世界が明るくなる」という被爆者の方の言葉を忘れずに、この平和式典で強く感じた平和への想いをこれからもずっと忘れずにいたいです。

また最終日の班別自主研修では1人1人がルールを守り、責任感を持って行動することができました。

3日間の行程を終え、友達のさりげない優しさや小さな助け合いがたくさんありました。また民泊先では迎え入れ下さり、長崎の方の優しさに触れることが

私達を本当の家族のように迎え入れ下さり、長崎の方の優しさに触れることが

私達の想像をはるかに超えたが、とても良い体験がで

きました。また民泊先では

みんな真剣に聞いていました。今も、被爆者の方たち

を苦しめているのに、現在

私達の想像をはるかに超えたが、とても良い体験がで